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参事兼総務課長                   貴重なお時間拝借しまして申しわけございません。先ほど用地特会の質疑の 

中で、田代議員からの質問で起債の年数について、私、単にちょっと勘違いし

まして20年と申し上げましたが、10年の誤りでありましたので、ちょっと表で

20回の回数、半期ごとで20回だったので、ちょっと私が20年というふうに勘違

いしてお答えしてしまいました。10年ということで訂正させていただきます。

この場をお借りしまして陳謝いたします。（私語あり） 


